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 今年の四月、私は和歌山へ来たばかりなので、また和歌山に詳しくない。これから、外

国人の視点から和歌山を見ようとする。 

 まず、私は、和歌山でたくさんの伝統的なものが残ってきたというイメージがある。和

歌山は歴史遺産が豊かである。例えば、熊野三山への参詣道と高野山、和歌山城などであ

る。また、白浜や那智の滝などの有名な観光地がある。私は白浜へ行ったことがあって、

きれいな砂浜を散歩したり、温泉に入ったり、おいしい食べ物を食べたりするのは非常に

楽だと思う。他には、和歌山は海に近いので、空気がおいしく環境がいいと思う。 

 和歌山は良いところがたくさんあるが、良くないところもある。和歌山へ来たばかり時、

最も驚いたのは店の閉店時間が早いことである。あるスーパーは 19時半に閉店する。他

の多くのスーパーは 21時まで営業する。それは少し不思議だと思う。店が開くのが遅く

て、閉めるのが早いために、不便を感じた。私のふるさのスーパーは一般的に 8時から

22時まで営業している。しかも、私は来る前、岡山に住んでいる。岡山のスーパーは一

般的に 22時に閉店する。だから、和歌山の店は閉店が早くて、不便なところがある。 

 また、和歌山には商店街が少ない。和歌山駅の近くに単独の商店街としての「みその商

店街」があるが、空き店舗がいっぱいで、徐々に衰退していると思う。その商店街には、

昼間でも人通りが少なくて、営業している店も非常に少ないので、寂しさを感じる。しか

し、中国の商店街はとてもにぎやかなところである。服の店や飲食店などいろいろな店が

並んでいて、人通りも多い。中国では、歩行者や自転車で来られるお客様が商店街を快適

に楽しめる。その上、和歌山でデパートや商店がばらばらになって、ショッピングするの

は少し不便だと思う。それに反して、私のふるさとでは、デパートや商店が市中心に集中

して、その周辺で買い物ができる。 

 
 それから、和歌山の公園が少なくて、施設が良くないと思う。私の家の近くには公園が

あまりない。公園は生活の中で欠かせないものである。利用して、子供を健全に育てるこ

とや余暇活動が行うことができる。そして、きれいに植栽された花や緑も公園に必要なも

のの一部です。花や緑を見ることで気持ちが安らいだり、それらがあることで環境を保全

してくれる。また、遊具の種類や施設が少ない。例えば、ある公園で休息する施設はベン

チしかない。普段はおしゃべりをしたり、座って本を読んだりして使う人が多いと思うが、

屋根のあるものは、真夏の日よけや急に雨が降ってきたりした時にも役立つ。公園をきれ

いにすること、花や緑を維持管理することや利用しやすくすることが必要だと思う。それ

に反して、中国では、公園だけではなく、広場もたくさんある。広場の役割は公園とのだ

いたい同じである。朝と晩のとき、いつも人が集まれて、運動したり、ゆったり憩ったり、

人と人が語らったりする。公園を利用することで、心身の健康の増進ができる。 

 以上は和歌山への私の提言である。不足なところがあるが、よりよい町を作るように、

私は皆と一緒に努力したい。                                         

昼間でも人通りが少

なくて、店も少なす

ぎるみその商店街。 


